

4,108 Millionen registrierte Arbeitslose - aber 6,427 Millionen
"Arbeitslosengeld-Empfänger/innen" (SGB III und SGB II) |
Veröffentlicht am: 30. März 2007 | 1

Gegenüber dem Vorjahr wurden im März 869.000 oder 17 Prozent weniger Arbeitslose gezählt, das meldete die [Bundesagentur für Arbeit vor wenigen Tagen \[PDF - 960 KB\]](#). Wir freuen uns über jeden Arbeitslosen, der wieder Arbeit gefunden hat. Das [Bremer Institut für Arbeitsmarktforschung und Jugendberufshilfe \(BIAJ\) \[PDF - 216 KB\]](#) meldet allerdings, dass die Zahl der Alg- oder AlgII-Empfänger nur etwa um die Hälfte, nämlich um 447.000 zurückgegangen ist. 2,56 Millionen AlgII-Empfänger/innen gelten nicht als Arbeitslose im Sinne der amtlichen Statistik. Wenn es 6,427 Millionen Alg- oder AlgII-Empfänger/innen gibt, heißt das, dass über die registrierten 4 Millionen weitere 2 Millionen Menschen zwar nicht als arbeitslos gelten, aber so wenig verdienen, dass sie nach den Sozialgesetzbüchern noch anspruchsberechtigt sind. Wolfgang Lieb.